



CEDIDA

INVERSIÓN DE \$3.600 MILLONES.

Nuevo acelerador lineal refuerza capacidad de atención del CON

● El Centro Oncológico del Norte (CON) puso en marcha un nuevo acelerador lineal de radioterapia, modelo TrueBeam, sistema de última generación que utiliza haces de radiación de alta precisión para el tratamiento del cáncer.

Esta adquisición implicó una inversión de más de \$3.600 millones, financiados por el Gore.

Cada año, el CON atiende en promedio a 2.000 pacientes con cáncer, cifra que ha mostrado un crecimiento sostenido: 1.930 pacientes ingresaron en 2021, mientras que 2.200 lo hicieron en 2023, lo que representa un aumento de más del 13% en dos años.

El Centro Oncológico del Norte cumple un rol estratégico y esencial para la Macrozona Norte. Gracias a su capacidad técnica y humana, cientos de personas que antes debían trasladarse hasta Santiago o Valparaíso hoy pueden acceder a tratamientos oncológicos complejos en la propia región", afirmó el director del Servicio de Salud de Antofagasta, Francisco Grisolia. 